

# El Borg se acerca: presentación de Neuralink

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Agos 30, 2020](#)

No se equivoquen, no soy enemigo de la tecnología ni de los avances futuristas y, si acaso, sería el primero en entusiasmar y considerar los avances futuristas, incluso cuando se trata de aumentar a los seres humanos, en la medida en que esto sea externo y no interfiera con el propio ser humano. Los humanos son en realidad seres inteligentes con mucha capacidad espiritual y sobrenatural.

Simplemente no se nos cuenta toda la verdad, ni se espera que esto ocurra pronto en las circunstancias actuales.

Es una pena que esta verdad haya quedado sumergida bajo mentiras en lo que respecta a nuestros Dioses, a nuestro pasado y a las capacidades y habilidades que podemos desarrollar en nuestra meditación. De hecho, el único problema de la humanidad, si se descubriera lo anterior, sería el problema de que los humanos viven poco tiempo, algo que la meditación puede resolver, y en lo que la tecnología también podría ayudarnos.

Elon Musk está utilizando el argumento de que la llegada de la Inteligencia Artificial General va a dejar obsoleta a la humanidad, y que por esta razón, nuestra única "oportunidad" para sobrevivir, es esencialmente convertirnos en parte de un borg general y físicamente [a través de nuestros cerebros] vincularnos a una IA. Para que esto ocurra, hay que dar muchos pasos, con implantes a los seres humanos.

No olvidemos tampoco, ¿quién estaba en la investigación desenfrenada de este tipo de tecnología? Agencias específicas como DARPA. ¿Y quién es el mayor inversor de Elon Musk? Un montón de agencias estatales de tipo similar. Todo Tesla y todo

Neuralink se construyeron a base de dinero estatal, y Elon Musk no se convirtió en la 4ª persona más rica del mundo por casualidad.

DARPA recibió suficientes críticas de la gente por lo que hizo con la manipulación del cerebro [esto apareció en toda la web y fueron despreciados], y no hay manera de que pudiera salir y decir "Oye, estamos desarrollando un chip cerebral para convertirte en un borg, y debes tomarlo, ¿de acuerdo?". La guerra civil habría estallado al día siguiente.

Pero, Elon puede ser utilizado para hacer frente a esto, y para tratar de pasar esto como algo fresco y aceptable para las masas. El alcance de lo que él sabe es cuestionable, pero probablemente sabe mucho.

Esto probablemente ocurre sin el conocimiento de ningún Presidente y sin el conocimiento de ningún político real, ellos ni siquiera pueden elegir sobre estas cosas. La mayoría de estas cosas las hacen otras personas, sin que los responsables políticos lo sepan. Con frecuencia, esto puede ser etiquetado por "teóricos de la conspiración" como el "Estado Profundo", que es un tema candente en la actualidad en el caso de Trump y QAnon. El llamado "Estado Profundo" actúa por su propia voluntad en formas como las anteriores.

Un microchip en el cerebro, afirma Elon, es "necesario" para que nos salvemos o no acabemos como "mascotas" de la superinteligencia, o para que no seamos aniquilados por completo de ella. A ese peligro estamos de acuerdo, a que esa es la solución, se le pueden encontrar otras muchas soluciones. Una de esas soluciones es mantenerse en el nivel de la IA, y no pasar al nivel "General" de la inteligencia artificial.

Sin embargo, la codicia, la estupidez, los judíos monolíticos, y tener una raza de almas extraterrestres talmúdicas tomando decisiones serias para cualquier civilización, a instancias de algunos extraterrestres realmente malos, siempre es algo malo.

Elon, en la presentación, que utilizó cerdos como candidatos [a los que comparó con los humanos, y dijo que somos parecidos, por supuesto], no paraba de repetir "El cerdo está sano y feliz". Una cosa que el cerdo no es Libre.

De hecho, la Inteligencia Artificial General hará definitivamente obsoleta a la humanidad en más de un sentido, y desplazará a la mayor parte de los humanos hacia el sinsentido. Por esta razón, los judíos también argumentan, que los seres humanos ya no serán necesarios para el trabajo [para ellos, los seres humanos eran sólo esclavos], y para que esta distopía se manifieste, tenemos que tirar un poco de pan a las masas enojadas en forma de UBI, no sea que se levanten y destruyan a los judíos.

Bueno, hasta que la tecnología sea tan buena que el UBI no sea necesario, entonces ellos simplemente descartaran a la gente, mantendrán algunos esclavos, y vivirán en lo que ellos se refieren como "Los Tiempos Mesianicos". Lo anterior es un tema que se ha promovido con frecuencia en las películas, parcial o totalmente.

Efectivamente, la "clase trabajadora" que fue el problema de los judíos en el siglo pasado, va a ser eliminada por la "automatización". Es la clase obrera y la clase media, la que causa "problemas", revoluciones, y todo tipo de cosas, en particular, porque el hecho de que trabajan y el mundo depende de ellos, su palabra importa. Por ejemplo, gente maltratada por una empresa, puede hacer una huelga. El sueño húmedo de los judíos es controlar una civilización en la que todo el trabajo sea realizado por esclavos humanos o robots, que de ninguna manera se quejen, causen problemas o les desagraden los judíos.

El otro objetivo de nuestro bando es que lleguemos a un nivel de civilización muy desarrollada tecnológicamente, pero sin interrumpir el progreso humano ni arrojar a la gente a la insignificancia. Al fin y al cabo, este mundo existe para que los humanos vivan como humanos y avancen como humanos.

Nuestra especie simplemente desapareciendo y/o terminando como esclavos para otra especie no es una muy buena idea, pero algunos "Entusiastas" y otros misántropos, creen que de hecho, aniquilar a la humanidad es una cosa muy "avanzada" para hacer. Muchas de estas personas están llenas de numerosos

complejos, la mayoría de ellos psicológicos. En el caso de los judíos, el odio es simplemente porque son extraterrestres en el alma y nada más.

En este caso, Musk también tiene razón en que estamos abriendo la "caja de Pandora" en este planeta con la Inteligencia Artificial General, y que la naturaleza excesivamente lógica de esta tecnología, y su amplia capacidad para tratar la información, probablemente será peor para los humanos.

El desacuerdo aquí es, sin embargo, cómo vamos a "salvarnos" de esta situación. Otra cuestión es, en primer lugar, ¿por qué estamos aquí? ¿Por qué nuestra historia ha dado un giro tal que nos enfrentamos a esta cuestión? ¿Por qué nuestra tecnología no ha evolucionado de otra manera, o ha tomado un camino diferente? ¿Acaso arruinar el planeta, el medio ambiente y convertir a los humanos en borgs era "el único camino que podía seguir la historia"? Eso es lo que los grises y otros seres malignos quieren hacernos creer.

De hecho, había, y todavía hay, muchos caminos por los que podíamos ir. Nada de esto es necesario para que seamos mejores, alcancemos la inmortalidad o la longevidad, o vivamos una vida con menos trabajo y menos dolor.

El enemigo en general es un experto en poner a la gente en situaciones en las que no hay escapatoria, aparte de su "solución" a un problema, que al final, sólo empeora la situación y se convierte en un nuevo problema. El enemigo creó el problema del "Pecado Cristiano", entonces, ellos vienen y le dan a la gente toda esta loca lista de demandas sobre cómo "absolverse del pecado". Cuando uno sigue estas demandas, uno se destruye, y no hay ningún lugar más bajo para que un ser humano se hunda, la humanidad de uno se pierde.

Los que están en el poder actualmente en el planeta, también tienen entre 65 y 75 años, y rara vez entienden lo que la IA General probablemente implicará para la humanidad, los científicos fruncen el ceño ante los individuos que cuestionan cualquier cosa [como hacen ahora mismo los científicos a sueldo con Covid, asumiendo que son autoridad total en cualquier cosa]. Muchas de estas personas apenas saben utilizar un smartphone. Sin embargo, muchos de sus millones y miles de millones se invierten en empresas que implican proyectos como G.A.I.

Sea que muchos de los que actualmente están en "Control" de este mundo también tienen imaginación limitada, y son muy bajos en conciencia espiritual, no pueden ver mucho de lo que esto podría potencialmente causar a la humanidad. Preguntas como, "¿está la humanidad preparada para esto? ¿En qué dirección nos llevará? Estas preguntas no tienen respuesta.

Porque por supuesto, no quieren abrir estas preguntas, porque abrir estas preguntas traerá el colapso de su paradigma totalmente inestable. Algunos otros y los judíos incluidos en este nivel de control, están desesperados por usar la tecnología de una manera que esclavice a las masas que tanto les desagrada, lo cual siempre fue el núcleo de sus "Enseñanzas".

Parte de sus enseñanzas era esclavizar a "parte" de las masas completamente, y el resto era "Juzgarlas" y típicamente matarlas y/o asegurarse de que sufrieran por toda la eternidad.

Elon en su "presentación" menciona algo con alguien que parece ser personal médico, en como el brainchip puede ser usado para dejar de sentir dolor y/o "reducir el sufrimiento". Olvidaron decir lo otro. ¿Qué se puede hacer realmente a través del chip cerebral para, por ejemplo, AUMENTAR o CAUSAR sufrimiento?

Como con todo lo demás, sólo muestran el arco iris a todo el mundo, y ni siquiera mencionan los millones de formas en que esto podría salir mal, porque si lo hacen, estas ideas y avances harán que la gente se rebele literalmente, porque no es necesario correr tales riesgos, ni ir por este camino. Hay otras maneras.

Solía ser la línea que la gente como nosotros eran "chiflados" y locos que esencialmente, estaban difundiendo "Teorías de Conspiración" que tenían que ver con cosas extrañas y lunáticas que eran "imposibles" de existir.

A medida que el tiempo avanza, más y más gente entenderá, lo que la Suma Sacerdotisa Maxine y nosotros hemos compartido, es sólo lo que va a suceder en este mundo, y de hecho, esto no es un plan estrictamente humano. En todo caso,

este plan no es humano en absoluto, aparte de que algunos "Humanos" están realmente desarrollando este plan, rara vez entendiendo donde esto puede terminar.

Como se ha dicho, estos avances, son básicamente influencias que se manifiestan desde los grises, en el sentido de que quieren convertir nuestra civilización en parte de su borg, o abolir nuestra civilización por completo.

Aquellos que han meditado y han tenido alguna experiencia con estas "Criaturas", entienden que estas son especies alienígenas altamente telepáticas, que son malvadas, y no quieren que los humanos avancen espiritualmente de ninguna manera. Como tales, han estado promoviendo entre los humanos todas las cosas que les incapacitan espiritualmente, y han sido autores de un montón de programas, que van desde la hierba y el abuso de drogas, hasta el cristianismo y el islam, o han apoyado a razas como los judíos para mantener a la humanidad en el olvido espiritual.

Aquellos que han estado leyendo nuestros mensajes y posts, han visto por si mismos las manifestaciones y el camino hacia estas manifestaciones "raras", en el marco temporal de la historia y el presente que estamos atravesando ahora mismo. Muchas cosas anormales suceden todos los días, y la gente sólo se preocupa de llamar a los demás "teóricos de la conspiración".

Bueno goys no hay ninguna teoría de la conspiración aquí, solo algunas personas que están literalmente creando una interfaz de control cerebral con quien sabe que capacidad y que puerta trasera. y quieren implantar esto a los humanos por la razón que sea. No puedo esperar a que los PNJs vuelvan a ser cerrados de mente y finjan que aquí no pasa nada extraño, que por supuesto está delante de sus propios ojos.

Sin embargo, lo importante no es sólo saber, sino ser consciente de lo que está ocurriendo y por qué. ¿La idea de que la gente se implante microchips en el cerebro surgió por sí sola o como resultado del desarrollo histórico? ¿No había otras formas?

Si es así, ¿por qué nuestra historia no ha ido por otro camino, por ejemplo, hacia el desarrollo de trajes o medios tecnológicos externos que amplificaran a los humanos

pero dejaran intacto nuestro núcleo biológico interno [por ejemplo, trajes espaciales, o pensemos en los trajes de Iron Man que se pueden utilizar en la exploración espacial?]

Esta parece la solución más lógica, partiendo del hecho de que los humanos se alteran fácilmente con las tecnologías, e implantar cosas en los humanos no siempre es una idea inteligente. Hay muchas otras tecnologías que mantienen viva a la gente, y que actualmente están dentro de las personas [por ejemplo, implantes cardíacos o palpadores], o miembros artificiales, pero ¿por qué alguien, por la razón que sea, querría implantar algo dentro de su cerebro, con capacidades que como mínimo podrían calificarse de molestas?

Un ejemplo es cómo todo sistema no biológico o tecnológico puede ser pirateado. ¿Qué ocurre exactamente si a alguien a quien se le implanta un chip cerebral se le leen los pensamientos o se le envían mensajes publicitarios dentro del cerebro?

La conclusión lógica con los poderes que gobiernan el mundo ahora mismo, es sólo una: Se trata de esclavizar a la humanidad y nada más. La excusa es siempre la misma, que esto es para los menos capaces, los enfermos, los débiles, y para ayudarnos de alguna manera a escapar de la miseria existencial. La misma excusa siempre ocurre cuando alguien quiere lanzar algo que la gente fliparía si se le presentara en otras circunstancias.

Por ejemplo, ¿quién aceptaría que le pusieran un microchip para control mental impuesto por el Estado y/o elegiría voluntariamente convertirse en un borg y perder toda su individualidad? ¿A quién le gustaría que le pusieran un chip en el cerebro que pudiera mover sus extremidades contra su voluntad, leer sus pensamientos, y potencialmente apagar su cerebro o dejarle inconsciente, o hacerle cometer un crimen, o cualquier otra cosa de este tipo?

Está claro que Elon va a controlar a todo el mundo, no hay nada más. Y el control no tiene por qué ser algo desagradable. Al fin y al cabo, viendo sus coches autoconducidos, uno ve un coche bonito. Pero este bonito coche también puede ser controlado remotamente, apagado, y potencialmente matar al conductor por

cuestionar al Señor Borg de forma bastante fácil y remota. Añadir algún tipo de IA a la mezcla, colorea ante nosotros un panorama bastante distópico.

¿Es lo anterior un riesgo a correr sólo para que algunas personas puedan escuchar Spotify en su cerebro o alguna otra cosa así? ¿Qué tiene esto de emocionante?

La realidad es que la humanidad está muy aburrida, muy baja en fuerza vital, espiritualidad y libertad, y por lo tanto, cada oferta barata que los judíos y los que quieren esclavizarlos tienen para "estos goyim", quieren tomarla inmediatamente. El cristianismo y otros tullidos mentales de los judíos, hicieron que los humanos se odiaran a sí mismos por ser humanos. Este odio puede ser sutil, y manifestarse en muchas formas de vergüenza, auto represalias, y auto destrucción.

El enemigo ha eliminado la espiritualidad, lo que ha convertido a muchos en PNJ y cáscaras muertas. Estas cáscaras muertas son fáciles de controlar y manipular, o mentir, a través de la ausencia de conocimiento espiritual y vida.

Otra pregunta que hay que hacerse, si un gobierno del futuro, o algunos oligarcas, tomaran el control de un panel de control en el que todas las personas tuvieran chips en el cerebro, y literalmente hackearan sus cerebros, ¿entonces qué? ¿Cómo ayuda esto exactamente a los humanos a alcanzar un mejor estado del ser, para estar bajo tales peligros?

Por último, hay tontos que están muy ciegos. Hay gente que cita la Biblia como razón para no tomar este chip. La realidad es que estamos en este continuo de tiempo, sólo porque la gente creía en la Biblia. La gente creyó colectivamente que todo esto era "Necesario" para el regreso del "Señor", y bombeó energía psíquica en esto a la fuerza durante unos 20 siglos. A la gente se le dijo "Cree en el regreso de Jesús", todo tipo de condenación debe ser bienvenida a tener lugar. Manifestaciones fragmentadas por lo tanto, están sucediendo en nuestro mundo debido a estas creencias.

¿Qué pasaría si los gobiernos u otros poderes tuvieran control literal sobre los cerebros de la gente? ¿Qué pasaría si el "Coronavirus" ocurriera en una civilización de borgs con microchips? ¿No nos encerraría alguien, por "nuestra seguridad",

permanentemente en casa? Y muchos a dormir a todos los pequeños malvados goyim que lo cuestionaban todo? ¿Todo por nuestra salud, por supuesto, ya que con frecuencia se nos dice que todo pasa?

El equilibrio entre riesgos y beneficios potenciales en estos avances está claramente muy fuera de lugar. Podríamos volvernos potentes, explorar el espacio y, en general, hacer todo lo que queríamos hacer para convertirnos en especies interplanetarias sin necesidad de convertir a la gente en borrones cerebrales. De hecho, todos los avances considerables en la exploración espacial han sido realizados por personas normales, con el apoyo de tecnología externa. Si los humanos entendiéramos más la espiritualidad, seríamos mucho más cuidadosos a la hora de hacer este tipo de fusiones con la tecnología.

¿Por qué, por ejemplo, no usar un sombrero en lugar de un implante literal, para hacer el mismo trabajo? Porque por supuesto, algunos individuos específicos quieren el control sobre el cerebro material literal de otras personas. No hay muchas respuestas sensatas para apoyar el movimiento en esa dirección.

La única manera de contrarrestar esto, es simplemente quemar toda la raíz hebrea del árbol, que ya ha sido un proceso en curso con el RTR Final. Esto solo arruina toda la base de toda su "Manifestación".

No necesitamos vivir en los sueños y las pesadillas que los judíos están creando para la humanidad, ni en los suyos ni en los que los extraterrestres con los que colaboran están "inspirando" a la humanidad a manifestarse. Hay otros caminos, mejores y más inteligentes a los que podemos acudir.

No hay necesidad de abolir nuestra humanidad, convertirnos en un borg colectivo sin individualidad, esclavizarnos colectivamente, arruinar nuestra tierra y planeta, ni nada por el estilo. Nada de esto está "predeterminado" y nada de esto es "necesario". Todo esto también puede evitarse, y la humanidad puede hacerlo mucho mejor, siempre que haya espiritualidad, voluntad y personas en posiciones de poder que quieran hacer el bien.